
                              

 

 

 ホ号棟管理組合では一斉清掃のたびに駐車場使用者に対して出欠をとってい

ます。 

これは以前、駐車場清掃の参加者があまりにも少なく、毎回きちんと掃除を

している方からもどうにかならないかという指摘があり、理事会で検討の結果、

出欠をとってみようということになって始まったものです。 

 出欠をとるようになって、以前にくらべると確かに参加者は増えました。当日都合の悪

い方は前もってやって管理組合事務室に報告をしてくれる方も増えています。 

 

 

 平成 21 年 4 月 19 日晴れ 平成 21 年 6 月 28 日曇り 平成 21 年 11 月 15 日晴れ

         

アプローチ 13 11 85 13 9 69 10 6 60 

新南 37 23 62 35 18 51 36 22 61 

南 52 43 83 54 35 65 53 35 66 

北Ａ 42 37 88 44 36 82 47 39 83 

北Ｂ 21 18 86 24 14 58 23 14 61 

集計 165 132 80 170 112 66 169 116 69 

（使用台数は入会・退会があり日々変化しています。） 

その結果が上記の「出席率集計表」に現れている通りです。 

 ただし、これまで出欠をとるようになってからの参加率の変化など、居住者

にお知らせすることはしていませんでした。 

12 月 6 日（日）の「階段委員会」において、駐車場清掃の出欠をとることに

ついて質問もあり、今回出席率をみなさんにお知らせすることにしました。 

参加率アップのためにも、これからも出欠はとる方向でいきたいと考えてい

ます。 

また、ほんの一部ではありますが、これまで集計してきて一度も参加してい

ない方も管理組合では把握していますので、こういう方に対しては管理組合と

してなんらかのかたちで参加を促していくことも検討していこうと考えていま

す。 

駐車場だけではありませんが、きれいな状態を保っておくことはゴミの不法投棄を防

ぐうえでも大事なことです。使用者の責任で必ず清掃をしてくださいますようお願

いいたします。 


